

校長だより

八幡台小学校

2024.2.21(水)

NO. 5 1

～「多文化共生」について～

昨日、和歌山市国際交流課の協力を得て「多文化共生」についての出前授業をしていただきました。5,6年生対象に、講師先生に来ていただき興味深いお話をしていただきました。講師は、カナダから和歌山市に来ている「ジェイコブ」さんです。以前、1年生のゲストティーチャーとして来てくれたことがあります。今回は、高学年のために来てくれました。その話の中で、和歌山市の姉妹都市、友好都市についても教えていただいたのです



が、姉妹都市は「①アメリカ・ベーカーフィールド市 ②カナダ・リッチモンド市 ③韓国・済州市」となっているとのこと。また、友好都市は「中国・済州市」です。この「姉妹都市」と「友好都市」の違いは何かというと、この中で中国だけが漢字を使う国で、姉・妹という漢字には、上下関係の意味が生じるからという理由で「友好都市」としているとのこと。表記は違いますが、意味には違いはないようです。

さて、多文化共生とは「文化的違いを認め合って、共に生きていくこと」と教えていただきました。今の子どもたちは、メディアや ICT 機器の発達により、異文化と触れ合う経験は多いと思われます。したがって、その文化の「違い」についても体験していることでしょう。その「違い」と出会ったとき、講師先生は「私たちは同じ人間」だということをお忘れなほしいと子どもたちに語ってくれました。表面的な違いはあっても「人間」という、根っこの部分は同じということです。今後、異文化に触れることがあった時、その違いを排他的にみるのではなく、多様性として受け止め受け入れることができる子どもたちになってほしいと思います。ジェイコブ先生、有意義なお話、どうもありがとうございました。

22(木)本年度最後の授業参観です！

明日、本年度最後の参観となります。どうぞよろしくお祈りします。各学年各学級、担任はいろいろ工夫しています。子どもたちの成長、頑張っている姿を見てもらえるように準備していますので、どうぞよろしくお祈りします。

なお、毎度のことで申し訳ありませんが、**学校周辺での路上駐車は、近隣の方々の通行の迷惑となりますのでご遠慮ください。**

警察からも厳しく言われていますので、ご理解ご協力よろしくお祈りします。